



Vorerst ausgeplanschert dürften Carina und Nicole am Reintaler See haben. Es wird gewittrig. Fotos: De Moor, imago, APA

Sommer legt eine Pause ein

Innsbruck – Glaubt man den Prognosen der Meteorologen, dann steht Tirol ein turbulentes Sommerwochenende bevor. Während es heute Vormittag noch wechselhaft sonnig werden dürfte, stellt sich laut Wetterdienst Ubimet

ab Mittag ein Tief mit Wolken, Schauern und Gewitter ein. Die Temperaturen erreichen dann maximal 23 Grad. Mit kräftigen Regenschauern und Gewittern geht es auch morgen Sonntag weiter – es bleibt vorerst kühl. Sommerlich wird

es erst wieder im Laufe der ersten Hälfte der kommenden Woche. Ab Dienstag setzt sich der Hochdruckeinfluss durch und lässt die Quecksilbersäule im Thermometer wieder auf über 30 Grad steigen. (TT)